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ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 09 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 08 NOVEMBRE 2017, alle ore 21,00, presso la sede del 
CIRCOLO ENDAS in Martorano  di Cesena, via Violone di Gattolino, 2, si è 
riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in  
2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P ANGELASTRI CLELIA P MAZZONI ELISA 

P BASTONI RUBEN P MERLONI GIUSEPPE 

P BRUNELLI FABIO P MONTESI GUALTIERO 

P BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10  Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Progetto di ristrutturazione scuola primaria di Martorano: parere; 
4) Iniziative: “Festa degli hobby” e “Camminata con Babbo Natale”: aggiornamento; 
5) Locali di quartiere: comunicazioni; 
6) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Viene approvato all’unanimità il verbale del 10 ottobre scorso. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
- Carta Bianca – Bilancio 2018 
Il 5 novembre si è conclusa la prima fase (inserimento delle opere proposte dai cittadini e dai 
quartieri). 
Dal 6 al 24 novembre i Quartieri e gli uffici comunali procederanno alla fase di valutazione. 
Dal 27 novembre al 17 dicembre i cesenati (compresi i ragazzi dai 14 ai 18 anni) potranno votare i 
progetti ammessi, sia attraverso il voto on-line nella pagina dedicata sul sito web del Comune, sia 
attraverso gli appositi moduli cartacei che saranno reperibili sia allo Sportello Facile sia presso i 
Quartieri stessi. 
Così come avvenuto lo scorso anno, verranno selezionati primariamente i progetti risultati vincitori 
per ogni quartiere; la graduatoria procederà poi con i progetti che hanno ottenuto maggiori 
preferenza, fino all’esaurimento del budget. 
 
- Collegio dei Presidenti/Comitato Q12: prossimo incontro è fissato per il 21 novembre. 
 
TERZO PUNTO – Progetto di ristrutturazione scuola p rimaria di Martorano: parere.  
Il Consiglio di quartiere, dopo aver esaminata la documentazione inerente al progetto relativo ai 
lavori di ristrutturazione della scuola primaria di Martorano, esprime unanime parere favorevole . Il 
Consiglio chiede la partecipazione, al prossimo incontro, di un tecnico del Settore per illustrare il 
progetto nei dettagli (es. disposizione interna degli spazi).   
(Segue lettera). 
 
QUARTO PUNTO – Iniziative: ”Festa degli hobby” e “C amminata con Babbo Natale”:  
aggiornamento.  
Festa degli hobby : appuntamento per domenica 26 novembre dalle ore 15. Al momento gli 
espositori sicuri sono una quindicina. Si attendono le conferme di altri dieci. 
I consiglieri che si sono resi disponibili, si ritrovano venerdì pomeriggio e domenica mattina per i 
preparativi ed allestimento sala. 
(Seguono volantini). 
Quest’anno è necessario sostituire il tessuto che riveste i tavoli degli espositori, in quanto ormai 
logoro. La cons. Marcuccio si è resa disponibile ad occuparsi dell’acquisto. Occorre pertanto 
provvedere ad incrementare il budget di spesa alla voce “Festa degli hobby”; il presidente propone 
di utilizzare il residuo dalla voce di spesa “Luglio nei parchi” (€ 472,01). 
Il Consiglio approva. 
- Camminata con Babbo Natale : argomento rinviato; si decide nella prossima riunione del 
Consiglio di quartiere se ripetere l’iniziativa natalizia.  
 
QUINTO PUNTO – Locali di quartiere: comunicazioni.  
Sono presenti in sala alcuni rappresentanti del Gruppo Fotografico ‘93, utilizzatori degli spazi 
dell’immobile ex scuola elementare di San Martino in Fiume. Il 30 giugno scorso è scaduta 
l’autorizzazione annuale all’utilizzo degli spazi in oggetto e al momento del rinnovo, il presidente 
del Gruppo Fotografico sig. E.B. con mail del 13 giugno scorso, ha dichiarato problemi a sostenere 
le spese previste per l’utilizzo (€ 2.400 iva inclusa annui). Viene chiesto 
all’Amministrazione/Quartiere di applicare un ulteriore sconto come previsto dal “Disciplinare per la 



concessione in uso delle strutture dei Quartieri”, art. 10 comma 6, 6bis e 7, proprio a sostegno 
dell’attività culturale che svolgono. 
Il Consiglio di quartiere, sentita la relazione del presidente del Gruppo Fotografico ’93, dopo breve 
discussione delibera di accogliere la richiesta del Gruppo Fotografico proponendo al Dirigente del 
Servizio Partecipazione di applicare la riduzione del 50%. Pertanto la tariffa da applicare per il 
periodo luglio 2017 – giugno 2018 sarà € 1.200,00 + iva, per un utilizzo esclusivo delle sale nn. 4 e 
6 dal lunedì al venerdì, dalle ore 20 alle ore 23,30. 
(Seguirà atto di concessione).         
                 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali.  

� Il Consiglio segnala la necessità del rifacimento segnaletica orizzontale (attraversamento 
pedonale) davanti al cimitero di Martorano. 

            (Rilfedeur n. 946/2017).   
� Al Consiglio viene segnalato che lo scarico della fontanella ubicata nella parte vecchia del 

cimitero di Martorano, è otturato. Si chiede intervento. 
            (Rilfedeur n.947/2017).  

� Il Consiglio segnala la necessità di una manutenzione (ripristino delle foto e nominativi) al 
“Cippo ai Caduti di guerra”, situato a Martorano angolo via Medri – via Galimberti. 

            (Rilfedeur n.948/2017). 
� Su richiesta di cittadini che si sono rivolti al Quartiere, si chiede – all’Ufficio comunale 

preposto – di verificare la possibilità di collocare una “scala scorrevole” su entrambi i lati del 
cimitero di Martorano. 

            (Rilfedeur n.949/2017). 
^^^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,40. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi 
 
 
  
        


